



Selbst beim sportlichen Jumper hat die weibliche Linie den Sieg davongetragen

Die reizende Frühjahrsmode der kurzärmeligen Jumper, die eine Vielfalt entwickelt, die bezaubert, stammt aus Wien. Man kann sich in die kleinen Blusen mit ihren gekrausten oder gepufften Ärmelchen, ihren gestrickten, gehäkelten oder genetzten Krägelchen, ihren Schleifen, Volants, Applikationen, Krawatten, Schals und Ornamenten glattweg verlieben. Die Jumperbluse ist ein neues, entzückendes Attribut der modernen Weiblichkeit.

Photos: Bruno Winterfeld